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67 слушателей успешно 
прошли государствен-

ную итоговую аттестацию и 
защитили дипломы, 7 из ко-

торых – с отличием. Моло-
дым специалистам присвое-
но специальное звание «лей-
тенант полиции». 

Отличившихся сотрудников 
и молодых лейтенантов полиции 
наградили почетными грамота-
ми, благодарностями и ценными 
подарками. 

Выпускник Николай Акимов ро-
дом из Касимова, но учился в шко-
ле-интернате №2 г. Рязани, в каза-
чьих кадетских классах. С детства 
мечтал носить погоны, по примеру 
отца, проходившего службу в воз-
душно-десантных войсках. 

– Я буду следователем и поеду 
работать в родной Касимов, – го-
ворит Николай Акимов. – Там уже 
проходил практику, и работа мне 
понравилась. За мной закрепили 
наставника, и он мне очень по-
мог. Коллектив также понравился. 
Думаю, на адаптацию много вре-
мени не уйдет, потому что нас в 
университете научили всему, что 

будет необходимо для успешной 
службы. 

Полина Шершнева в полицию 
пришла тоже по примеру роди-
телей. Ее отец, Владимир Влади-
мирович Шершнев, возглавляет 
Госавтоинспецию в Рыбновском 
районе. С детства он старался 
привить дочери качества, необ-
ходимые в службе, – честность, 
порядочность, желание помо-
гать людям. Ну а теперь, после 
окончания университета, у Поли-
ны есть еще и умение делать это 
профессионально. 

– В университете меня научили 
правильно распределять время, – 
говорит Полина Шершнева. – 
Считаю, что в работе следователя 
это необходимо. Если следователь 
научится грамотно распределять 
время, то у него все будет полу-

чаться и он будет успешно рас-
крывать дела. 

В торжественной церемонии 
приняли участие губернатор Нико-
лай Любимов, главный федеральный 
инспектор по Рязанской области ап-
парата Полномочного представите-
ля Президента Российской Федера-
ции в Центральном федеральном 
округе Сергей Яковлев, начальник 
УМВД России по Рязанской облас-
ти Сергей Лебедев, представители 
органов государственной власти Ря-
занской области, ветеранских орга-
низаций и духовенства.

– Вы получили качественную 
профессиональную подготовку в 
одном из самых престижных про-
фильных образовательных учреж-
дений страны, – сказал, обраща-
ясь к выпускникам, губернатор 
Николай Любимов. – Уверен, что 

в вашем лице подразделения ор-
ганов внутренних дел найдут до-
стойное пополнение. 

Впереди молодых специалистов 
ждет выпуск на Красной площади 
г. Москвы и распределение на мес-
та службы. Вуз подготовил специа-
листов для органов внутренних дел 
не только Рязанской, но и Костром-
ской, Владимирской, Калужской, 
Тамбовской, Тульской областей.

Слушатели 5-го курса подарили 
присутствующим танцевальный но-
мер – традиционный лейтенантский 
вальс, а также дали старт новой 
доброй традиции – заложили па-
мятный камень. В небо выпускники 
запустили воздушные шары в виде 
золотых лейтенантских звезд.

В завершение праздника личный 
состав вуза прошел торжественным 
маршем. Выпускники в последний 
раз, чеканя шаг по родному плацу, 
с победным криком «Всё!» подбро-
сили монеты вверх, словно салют, в 
знак того, что служить Отечеству бу-
дут не «за злато», а по долгу чести. 

Вячеслав Астафьев

Г убернатор Николай Лю-
бимов посетил ОАО «За-

вод точного литья», побы-
вал в цехах, ознакомился с 
образцами готовой продук-
ции и провел встречу с тру-
довым коллективом пред-
приятия.

Как рассказал председатель 
совета директоров предприятия 
Виктор Регуш, оно было созда-
но в 1997 году на базе крупней-
шего в Центральной России ли-
тейного завода «Центролит». 
Основным видом деятельности 
предприятия является произ-
водство чугунного, стального 
литья, литья по выплавляемым 
моделям, также художествен-
ных отливок из чугуна и цвет-
ных сплавов. За 21 год объем 
выпуска продукции увеличился 
почти в десять раз, количество 
работающих возросло в семь с 
лишним раз, перевалив за 900 
человек. Около 60 процентов 
продукции завод продает ваго-
ностроительным предприяти-
ям, на другие нужды железно-
дорожников.

Предприятие развивается. 
Губернатор Николай Любимов 
подробно ознакомился с реали-
зуемым на заводе инвестици-
онным проектом «Расширение 
производства литейной продук-
ции», побывал в новом строя-
щемся цеху. На реализацию ин-
вестиционного проекта в марте 

2018 года привлечен льготный 
займ федерального Фонда раз-
вития промышленности по про-
грамме «Комплектующие из-
делия» на сумму 350 млн. руб. 
Общий объем инвестиций за 
2016 – 2019 годы составит 527 
млн. руб. Прибавится 130 вы-
сокопроизводительных рабочих 
мест. Глава региона особо отме-
тил, что завод принимает актив-
ное участие в федеральной и ре-
гиональной программах «Повы-
шение производительности тру-
да и поддержки занятости».

– Завод точного литья меня 
поразил, в хорошем смысле это-
го слова, – отметил, беседуя с 
журналистами, губернатор. – 
Здесь реализуют такие товары, 
которые не могут производить-
ся на других заводах Россий-
ской Федерации. Радует, что 
коллектив сравнительно моло-
дой: средний возраст работа-
ющих – 39 лет. Здесь неплохая 
заработная плата. И, конечно, 
очень важно, что предприятие 
и дальше развивается.

На встрече с трудовым кол-
лективом Николай Любимов 
поздравил руководство и ра-
ботников предприятия с Днем 
металлурга, отметив, что завод 
вносит большой вклад в разви-
тие отрасли, которая в регио-
не демонстрирует в 2018 году 
устойчивый рост. В металлур-
гической промышленности в 
регионе занято более 2,5 тыс. 

человек. Средняя заработная 
плата на предприятиях отрасли 
составляет более 35,8 тыс. руб., 
что выше областного уровня на 
18%. Индекс промышленного 
производства по виду экономи-
ческой деятельности «Метал-
лургическое производство» в 
январе – мае 2018 года составил 
102,1% к уровню соответствую-
щего периода 2017 года.

На торжественном собрании 
губернатор Николай Любимов и 
председатель совета директоров 
предприятия Виктор Регуш вру-
чили ценные подарки ветерану 
отрасли Василию Назаркину, 
бригадиру плавильного участ-
ка. За время работы на заводе 
точного литья Василий Михай-
лович вырос до специалиста вы-
сокого класса, является настав-
ником молодежи.

Во время посещения пред-
приятия Николай Любимов оз-
вучил идею промышленного 
туризма, актуальную для ряда 
предприятий региона. Беседуя с 
журналистами, он добавил, что 
на Западе это направление раз-
вивается. Как отмечают специ-
алисты, организация экскурсий 
на передовые действующие про-
изводства – это сравнительно 
новый вид туристических услуг. 
Это служит отличной рекламой 
для многих компаний, которые 
заинтересованы в продвижении 
своей продукции, привлекает 
инвесторов.
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АЛЕКСАНДРО-НЕВСКИЙ. В хозяйс-
твах района приступили к выборочной 
уборке зерновых культур. В ООО «На-
дежда» убрано 40 га, намолочено 200 
тонн зерна, урожайность 50 ц/га. В СПК 
«Мир» обмолочено 130 га, намолочено 
638 тонн, урожайность 49,1 ц/га. Влаж-
ность зерна колеблется от 16 до 25%. 

САСОВО. У села Устье обустроена 
зона отдыха с пляжем. Здесь сплани-
ровали территорию пляжа, построили 
большую беседку, волейбольную пло-
щадку, установили вышку наблюдения, 
две раздевалки, три грибка для защиты 
от солнца, две скамейки, детские каче-
ли, мангалы, столики, баки под мусор, 
туалет. Для автомобилей – стоянка со 
шлагбаумом. Водолазы обследовали 
дно. Вода прошла проверку и призна-
на пригодной для купания. На открытие 
пляжа приехали представители всех 15 
поселений Сасовского района, жители. 
Настоятель храма Рождества Пресвятой 
Богородицы в поселке Сотницыно, ие-
рей Олег Белецкий освятил место и все 
строения. На обустройство зоны отды-
ха районной Думой было выделено 200 
тысяч рублей, в том числе и на зарпла-
ту персонала: на временную работу 
приняты два спасателя, которые будут 
обеспечивать порядок и безопасность 
на пляже. Они прошли специальную под-
готовку в Рязани. 

СКОПИН. В Успенском сельском доме 
культуры полным ходом идет капиталь-
ный ремонт здания. На эти цели в реги-
оне выделено восемь миллионов руб-
лей (в том числе 2 443 000 рублей – из 
местного бюджета). Ремонтные работы 
проводит подрядчик из Рязани.

ПРОНСК. В ООО «Пронское» во 
время уборки будет действовать но-
вый сортировочный комплекс. Посев-
ные площади хозяйстве увеличены на 
40 процентов – за счет введения в се-
вооборот земель, которые раньше за-
растали березняком. Старая сушилка и 
при прежних площадях не справлялась 
с объемом зерна. На монтаже новой 
заняты мастер Сергей Зотов, а также 
Андрей Мартыненко, Николай Окале-
лов, Виталий Головкин, Дмитрий Гриб, 
Александр Рузматов. 

МИХАЙЛОВ. В Михайловском исто-
рическом музее открыта выставка мо-
лодой художницы Дарьи Онацкой. На-
звание выставки «Малиновый ручей» 
связано с селом Малинки – местом, где 
прошло детство художницы. На полот-
нах – портреты родных и близких худож-
ницы, сельские пейзажи, выполненные в 
разнообразной цветовой гамме. Дарья 
Онацкая – основатель школы живописи 
для взрослых «Studio Paspartu», живет и 
работает в столице. 

ПИТЕЛИНО. В селе Нестерово на по-
госте храма во имя Дмитрия Солунского 
(где похоронены, в частности, его устро-
ители – дворяне Ушаковы и князь Вол-
конский) благодаря непосредственной 
помощи индивидуального предпринима-
теля Олега Финогенова и руководства 
бетонного узла установили Поклонный 
крест. Изготовил крест житель села Вла-
димир Аксенов.

НОВОСТИ РАЙОНОВ

ЮРИЙ ЕВСТИфЕЕВ 
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реклама

Солдаты порядка
В РЯЗАНСКОМ ФИЛИАЛЕ МОСКОВСКОГО УНИВЕРСИТЕТА МВД РОССИИ 
ИМЕНИ В.Я. КИКОТЯ ВыПУСКНИКАМ ВРУчИЛИ ЛЕйТЕНАНТСКИЕ ПОГОНы

Качественное  
литье
МЕТАЛЛУРГИЯ В РЕГИОНЕ ДЕМОНСТРИРУЕТ УСТОйчИВый РОСТ
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НИКОЛАй ЛюБИМОВ,  
ГУБЕРНАТОР РЯЗАНСКОй ОБЛАСТИ:

– Сегодня многие предприятия осваивают новые 
виды деятельности, что позволяет занимать более 
прочные позиции на рынке. Руководство завода 
точного литья может развивать еще одно интерес-
ное направление – промышленный туризм…Тренд 
нашего времени – туризм, в том числе промышлен-
ный, который можно успешно развивать в регионе. 
У нас отлично работают многие предприятия, ряд 
из них уже предложил туроператорам специальные 
программы, в их числе «Русская кожа», хозяйство 
«Авангард». Многим людям интересно, они прихо-
дят туда, чтобы познакомиться с производственным 
процессом. Можно использовать потенциал музе-
ев предприятий, где креативно представлена исто-
рия, достижения, информация о лучших сотрудни-
ках, трудовых династиях, проекты заводов по проф-

ориентации для учащейся молодежи. Мы готовы 
помочь в развитии этого направления. Привлече-
ние туристов качественно отражается на имидже 
промышленных предприятий, позволяет заинтере-
совать инвесторов.

ВИКТОР РЕГУШ,  
ПРЕДСЕДАТЕЛь СОВЕТА ДИРЕКТОРОВ  

ОАО «ЗАВОД ТОчНОГО ЛИТьЯ»:

– Все новое для нас интересно, в том числе и 
промышленный туризм. Туристам можем показать 
современное литье, его методы. Ведь у нас нема-
ло уникальной продукции. Кроме всего прочего, 
у нашего предприятия богатый опыт в изготовле-
нии различных художественных отливок из чугуна 
и цветных сплавов. Изготавливаем по проекту за-
казчика различные архитектурные отливки, малые 
скульптуры, бюсты, барельефы, декоративные ре-
шетки и ограды.

 ТОЧКА ЗРЕНИя

Вице-премьер Татьяна ГОЛИКОВа:  

О пенсионном  
возрасте, пособии  
по безработице  
и активном  
долголетии

3 Самые ценные 
кадры

На празднике рязанцы угадывали 
работы мэтров и сами соревновались  
в фотомастерстве 
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Первый хлеб 
нового урожая

В регионе началась уборка  
зерновых культур

2
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Г лава региона рассмотрел 
четыре обращения от жи-

телей Рязани. Вопросы каса-
лись повышения эффективнос-
ти подготовки студентов вузов, 
доступности высокотехноло-
гичной медпомощи, развития 
спорта, обеспечения местами 
в дошкольных учреждениях 
детей младшего возраста. По 
каждому обращению было 
принято положительное ре-
шение. 

ПРактика По-ноВому 
В ходе приема к главе региона 

обратилась декан ветеринарного 
факультета РГАТУ им. Костычева 
Ирина Быстрова с просьбой обес-
печить возможность прохождения 
практики студентами с использова-
нием современных аппаратов УЗИ. 
Они применяются для обследова-
ния сельскохозяйственных живот-
ных. Губернатор эту инициативу 
поддержал. 

– Мы обязательно будем помо-
гать. Очень важно, чтобы будущие 
специалисты осваивали новые тех-
нологии на стадии обучения. Реги-
он заинтересован в подготовке вы-
сокопрофессиональных кадров для 
АПК, – сказал Николай Любимов. 

В рамках взаимодействия меж-
ду вузом и областным управлением 
ветеринарии будут организованы 
занятия в профильных учреждени-
ях. Комплексы УЗИ приобретаются 
в рамках исполнения поручения 
губернатора Николая Любимова. 
Ожидается, что уже с 1 сентября 
2018 года студенты получат воз-
можность практиковаться на сов-
ременной аппаратуре.

«олимП»  
обРел ВтоРую жизнь 

Спасский спортивно-оздоро-
вительный лагерь «Олимп», пере-
шедший в собственность Рязанс-
кой области, восстановят к осени. 
Тренировки на гребной базе будут 
возобновлены уже в сентябре. Так 
министр физической культуры и 
спорта региона Сергей Икрянни-
ков, присутствовавший на личном 
приеме Николая Любимова, про-
комментировал ситуацию, которая 
сложилась вокруг гребной базы в 
Спасском районе. 

Напомним, в прошлом году 
собственник «Олимпа» перед на-
чалом летнего спортивного сезона 
публично объявил о продаже базы 
и невозможности работы летнего 
лагеря на ее территории. Этот факт 

стал поводом для обращений роди-
телей юных спортсменов и тренер-
ского состава в различные инстан-
ции. В итоге было принято реше-
ние о приобретении этого объекта 
в государственную собственность 
Рязанской области. Какова даль-
нейшая судьба спортивно-оздоро-
вительного лагеря? С этим вопро-
сом к губернатору Николаю Люби-
мову на личном приеме обратилась 
мама одного из юных спортсменов, 
тренировавшихся в «Олимпе», пе-
дагог Ольга Живых. Глава регио-
на заверил женщину, что работа 
спортивного объекта будет возоб-
новлена. 

– Такую базу терять нельзя, – 
сказал он. 

Министр физической культуры 
и спорта региона Сергей Икрянни-
ков пояснил, что на восстановление 
объекта выделено больше 14,6 мил-
лиона рублей. Эти средства пойдут 
на ремонтные работы, приобре-
тение оборудования, содержание 
гребной базы. 

Ясли В кальном 
Среди заявителей на личном гу-

бернаторском приеме была много-
детная мать, рязанка Олеся Терехи-
на. Она рассказала главе региона, 
что хотела бы отдать в детсад млад-
шего сына, когда ему исполнится 2 
года, чтобы выйти на работу. Но в 
Кальном, по словам женщины, нет 
дошкольного учреждения с ясель-
ными группами. Присутствовав-
шая на приеме и.о. министра обра-
зования и молодежной политики 
области Ольга Васина рассказала, 
что сейчас в Кальном ведется стро-
ительство детсада на 224 места; 60 
мест будут отданы для детей ранне-
го возраста, то есть тем, кому мень-
ше трех лет. Введение детского сада 
в Кальном в эксплуатацию заплани-
ровано до конца этого года. В це-
лом же, в этом и в следующем году 
за счет пристроек к пяти действую-
щим рязанским детсадам будет со-
здано 380 дополнительных мест для 
малышей в возрасте до трех лет. 

Во время общения с Олесей Те-
рехиной губернатор Николай Лю-

бимов отметил, что работа по со-
зданию дошкольных групп для са-
мых маленьких ведется в рамках 
исполнения поручений Президен-
та России Владимира Путина. По 
словам главы региона, примерно 
70% средств, направляемых для 
решения проблемы нехватки мест 
в детсадах для детей раннего воз-
раста, – это деньги из федерально-
го бюджета. 

Высокие технологии
длЯ сПоРтиВных Побед 

Рязанскую областную клини-
ческую больницу оснастят сов-
ременным оборудованием для 
реабилитации. Роботизирован-
ный мультисуставной комплекс 
стоимостью около 10 миллионов 
рублей появится уже в ближай-
шее время. Одной из первых реа-
билитацию на нем пройдет юная 
спортсменка София Раджапова. 
В марте девушке, получившей 
спортивную травму, была сдела-
на уникальная операция на пле-
чевом суставе. Но для полного 
восстановления требуется слож-
ная реабилитация. С этой пробле-
мой она и обратилась к Николаю 
Любимову. Губернатор дал пору-
чение министру здравоохране-
ния Андрею Прилуцкому оказать 
необходимую поддержку. Было 
принято решение о приобрете-
нии роботизированного мульти-
суставного комплекса для ОКБ. 
Поставка оборудования ожидает-
ся в третьем квартале 2018 года. 
Прежде такие процедуры жители 
области могли получать только в 
столичных клиниках.

– В регионе успешно внедряют-
ся новые виды высокотехнологич-
ной медицинской помощи. Рязан-
цам стало доступно лечение, кото-
рое раньше предоставлялось только 
в федеральных медцентрах, – ска-
зал Николай Любимов.

Глава региона пожелал девуш-
ке скорейшего выздоровления и 
успешного продолжения спортив-
ной карьеры.

Людмила Иванова 

Екатерина Краморенко,  
пресс-секретарь регионально-
го отделения ВОД «Волонтеры 

Победы»:

– Фотоархив у нас, конечно же, 
есть, и он большой. Даже сейчас, в 
век информационных технологий, мы 
продолжаем хранить снимки в печат-
ном виде. 

Валентина Зернова,  
инженер:

– Мы храним бережно не только 
снимки, но и сами фотоальбомы. На-
пример, многие фотографии у нас 
сейчас хранятся в советских альбо-
мах. Это тоже своего рода память.

Павел Михайлов,  
оператор:

– Конечно же, у нас есть семейный 
фотоархив. В наших альбомах даже 
есть снимки 30-40-х годов. Для нас 
это память, которую мы бережно 
храним. 

Филипп Попков,  
студент:

– В нашей семье за памятные снимки 
отвечают родители: они собирают их 
и хранят в фотоальбомах. Также неко-
торые фотографии мы оцифровыва-
ем, так хранить снимки надежнее. 

Глас народа / Вы ведете семейный фотоархив?

«ГОрячий» тЕлЕФОн рЕДаКции: (4912) 21-08-13

из оФиЦиальных  
истоЧникоВ

Подготовлено  
по материалам сайта правительства области

о том, что волнует
В Клубе полиТолоГоВ, На ВсТрече с ДепуТаТоМ ГосДуМы аНДрееМ МаКароВыМ, речь шла  
об изМеНеНиях пеНсиоННоГо заКоНоДаТельсТВа и НалоГах
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Губернатор Николай люби-
мов принял участие в расширен-
ном заседании коллегии управ-
ления МВД россии по рязанской 
области.

На заседании обсуждалась 
деятельность подразделений ре-
гионального уМВД. В работе 
приняли участие главный феде-
ральный инспектор по рязанской 
области аппарата полномочного 
представителя президента рФ в 
ЦФо сергей яковлев, предсе-
датель областной Думы аркадий 
Фомин, начальник региональ-
ного управления МВД сергей 
лебедев, руководители терри-
ториальных органов федераль-
ных органов власти, областного 

суда, прокуратуры. В ходе рас-
ширенной коллегии Николай лю-
бимов вручил сотрудникам орга-
нов внутренних дел, добившимся 
высоких результатов в профес-
сиональной деятельности, знаки 
губернатора рязанской области 
«за усердие». Награду получила 
также Надежда Фирсова – мать 
полицейского, погибшего при ис-
полнении служебного долга на 
территории северо-Кавказско-
го региона. 

Глава региона пожелал кол-
лективу управления новых про-
фессиональных успехов и дости-
жений. Николай любимов отме-
тил, что правительство области 
нацелено на дальнейшее укреп-

ление межведомственного взаи-
модействия с уМВД. «одна из на-
ших главных общих задач – обес-
печить неукоснительное выполне-
ние всех поручений президента 
россии В.В. путина, которые на-
правлены на повышение качества 
жизни людей, где важнейшая со-
ставляющая – их безопасность, – 
подчеркнул губернатор. – Важно, 
чтобы люди в рязанской области 
чувствовали свою защищенность 
от любого рода преступных де-
яний, могли спокойно жить, учить-
ся, работать, посещать массовые 
мероприятия, с пользой прово-
дить свой досуг. Все это имеет 
большое значение для успешного 
развития региона». 

Вести аПк

прошла рабочая встреча гу-
бернатора Николая любимова с 
председателем бюджетного Ко-
митета Госдумы рФ, депутатом 
от рязанской области андреем 
Макаровым.

Встреча состоялась в период 
завершения формирования трех-
летнего федерального бюджета. 
по словам губернатора Николая 
любимова, перед региональным 
правительством стоит задача – 
оперативно сформировать пред-
ложения для включения в приори-
тетные национальные проекты, 
которые создаются в рамках ис-
полнения инициатив президен-
та рФ В.В. путина. Также регион 
должен войти в максимальное 
количество госпрограмм, чтобы 
получить федеральное софинан-
сирование. 

Губернатор поблагодарил 
председателя Комитета по бюд-
жету и налогам Госдумы рФ за 
внимание к региону и оказание 
поддержки в реализации ряда 
крупных социальных проектов. 
Николай любимов отметил, что 
не всегда удовлетворен рабо-
той региональных министерств 
по вхождению в федеральные 
программы. «Мы разберем про-
блемы с каждым министром, на-
деюсь, что наши заявки по круп-
ным объектам успеют попасть в 
федеральный бюджет», – сказал 
Николай любимов. 

по словам председателя бюд-
жетного комитета андрея Мака-
рова, совместное обсуждение 
проблем расширит возможнос-
ти вхождения рязанской области 
в федеральные программы. пар-

ламентарий отметил, что в Госду-
ме рФ заканчивается подготовка 
рекомендаций по основным на-
правлениям бюджетной, налого-
вой и таможенно-тарифной поли-
тики. председатель бюджетного 
комитета высоко оценил пред-
ложения, которые были сделаны 
губернатором на парламентских 
слушаниях, посвященных этой 
теме. «Ваши инициативы касают-
ся не только рязанской области, 
но и других регионов. Это взгляд 
субъектов рФ на участие в нац-
проектах, озвученных президен-
том россии, бюджетных возмож-
ностях для решения этих задач. 
предложения регионов найдут 
отражение в рекомендациях, ко-
торых будут направлены Госду-
мой в правительство», – сказал 
андрей Макаров.

от первого лица
ГуберНаТор НиКолай любиМоВ 
проВел приеМ ГражДаН 

М естом встречи, как 
обычно, стал дом 

общественных организа-
ций. Речь шла, естествен-
но, о самых актуальных 
проблемах – изменениях 
пенсионного законода-
тельства и новациях в на-
логообложении. 

По мнению Андрея Ма-
карова, перемены в пен-
сионном законодательстве 
давно назрели, более того, 
они были запланированы 
еще правительством Викто-
ра Черномырдина, о чем мы 
благополучно забыли. Со-
ветская пенсионная система 
сформировалась в 20-30-е 
годы прошлого века, когда 
средняя продолжительность 
жизни в СССР едва пере-
шагнула за 40 лет. Накану-
не Великой Отечественной 
войны в стране всего 4 млн. 
граждан получали пенсию. В 
1956 году, когда пенсионные 
права распространились и 
на сельское население, чис-

ло пенсионеров увеличилось 
до 17 млн. человек в 200-ми-
лиионной стране. Сегодня в 
России около 47 млн. пенси-
онеров и 53 млн. работаю-
щих граждан, пополняющих 
Пенсионный фонд. При этом 
государству ничего не извес-
тно о занятости еще 15 мил-
лионов граждан. Эти цифры в 
беседе с политологами, жур-
налистами, преподавателями 
рязанских вузов назвал Анд-
рей Макаров.

Пенсионные обязатель-
ства государства безуслов-
ны, и если денег в Пенсион-
ном фонде не хватает, он по-
полняется из федерального 
бюджета. Если в 1999 году 
трасферты из госбюджета в 
Пенсионный фонд составили 
примерно 17 млрд. рублей, 
то сейчас они превышают 3 
трлн., что составляет пример-
но 20% бюджета.

По мнению депутата, в 
ходе изменений пенсионно-
го законодательства необ-
ходимо не только увеличить 

пенсионный возраст, но и 
установить новый, понят-
ный всем порядок начисле-
ния пенсии: «Нужна такая 
пенсионная формула, чтобы 
сегодня любой молодой ра-
ботающий гражданин знал, 
какую пенсию он будет по-
лучать через 50 лет». К тому 
же Россия подписала между-
народную конвенцию МОТ 
о пенсиях, которой предус-
мотрено, что коэффициент 
замещения утраченного за-
работка трудовой пенсией по 
старости должен достигать 
40%. Профильный комитет 
Госдумы на прошлой неделе 
предложил парламенту рати-
фицировать эту конвенцию 
с тем, чтобы она вступила в 
силу в 2019 году. Изменение 
пенсионного законодательс-
тва в части возраста выхода 
на пенсию должно, по мне-
нию участников дискуссии, 
повлечь за собой целый пакет 
решений по ряду социально 
значимых вопросов – от за-
нятости представителей стар-

шего поколения и самозаня-
тых граждан до роста доходов 
работающего населения. 

Политологи задали депу-
тату вопросы об изменени-
ях в налогах, в частности о 
повышении ставки НДС. По-
вышение ставки НДС – мера 
необходимая, она, по мне-
нию А.Макарова, вполне со-
ответствует сегодняшнему 
положению дел в экономике 
страны. Как помнится, мы 
начинали со ставки НДС в 
28%, потом она была пони-
жена до 20%, в 2003 году на 
фоне значительного эконо-
мического роста было реше-
но снизить ставку налога до 
18%. Но никто не обещал, что 
эта ставка останется навсегда 
неизменной. Снижение НДС 
на 2% дало бизнесу на разви-
тие 620 млрд. рублей, но обе-
щанного предприниматель-
ским сообществом снижения 
цен при этом не произошло. 
Сегодня налог повышают в 
другой экономической ситу-
ации, при этом сохраняется 

10-процентная ставка на со-
циально значимые товары, 
законодатель принимает ре-
шение о сокращении срока 
камеральных проверок с 3 до 
2 месяцев, упрощает допуск 
бизнеса к нулевой ставке по 
НДС, перераспределяет ак-
цизы от федеральной казны 
к регионам.

Снижен на 30% акциз на 
бензин, что позволяет биз-
несу «всего лишь удержать» 
цены на топливо, сложивши-
еся на рынке. По мнению Ан-
дрея Макарова, это говорит 
о низкой социальной ответс-
твенности бизнеса. «Рынок 
существует, и перескочить 
через покупательную способ-
ность не сможет никто», – за-
явил депутат.

В заседании клуба приня-
ли участие председатель Ря-
занской областной Думы Ар-
кадий Фомин и заместитель 
председателя правительства 
области Сергей Филимонов.

Ирина Сизова

ответы получены,  
сроки определены 
Рязанцы пришли на прием к депутату

Первый хлеб нового урожая
В реГиоНе Началась уборКа зерНоВых КульТур

В настоящее время к сбору урожая зерновых приступили аграрии двух муниципальных образова-
ний. В ооо «Надежда» и спК «Мир» александро-Невского района зерно обмолочено на площа-
ди 170 га, получено 838 т при урожайности 49-50 ц/га. В ооо «спутник» Михайловского района 
зерновые культуры убраны на 30 га, намолочено около 100 т зерна, урожайность – 33,3 ц/га. 

В общей сложности в 2018 году зерновые и зернобобовые культуры в регионе предстоит убрать 
на площади 576,6 тыс. га, в том числе озимые – на 288,5 тыс. га, яровые – на 288,1 тыс. га. 

председатель Комитета Го-
сударственной Думы рФ по 
бюджету и налогам, депутат 
от рязанской области андрей 
Макаров в рамках рабочей 
поездки в регион провел лич-
ный прием граждан. он пооб-
щался жителями рязани и Ми-
хайловского района.

На депутатском приеме 
присутствовали руководите-
ли профильных региональных 
министерств, городской адми-
нистрации. Вопросы, с которы-
ми люди обратились к андрею 
Макарову, касались устройс-
тва детей в ясельную группу 
детсада, газификации деревни 
Дмитриевка и ремонта улич-
ной сети в селе Виленка Ми-
хайловского района, комплек-
сного благоустройства дворо-
вой территории дома №36 по 
улице Новоселов областного 
центра. Депутат Госдумы рФ 
обсудил также с руководите-
лем рязанской ассоциации 

молодежного предпринима-
тельства павлом яковлевым 
проводимую в стране пере-
настройку налогового зако-
нодательства, систему предо-
ставления налоговых льгот для 
малого бизнеса.

Все пришедшие на личный 
прием получили подробные 
разъяснения. председатель 
бюджетного Комитета Госду-
мы рФ андрей Макаров заве-
рил жителей, что их вопросы 
будут решены положительно, 
и совместно с министрами оп-
ределил конкретные сроки. 
В частности, министр строи-
тельного комплекса Вячеслав 
Меньшов проинформировал 
о том, что вопрос газифика-
ции Дмитриевки находится 
на контроле у губернатора 
Николая любимова. Насе-
ленный пункт включен в целе-
вую программу на 2018 год. 
сейчас проходит конкурсная 
процедура по определению 

подрядчика, который должен 
построить газораспредели-
тельные сети протяженностью 
860 метров.

– Надо сделать так, чтобы 
газ у людей появился к началу 
отопительного сезона, – под-
черкнул андрей Макаров.

ремонт дороги в селе Ви-
ленка Михайловского района 
также включен в план мероп-
риятий текущего года и будет 
проведен до середины сен-
тября. по словам министра 
транспорта и автомобильных 
дорог региона андрея сави-
чева, из областного бюджета 
дополнительно выделено 100 
миллионов рублей для приве-
дения в порядок дороги мест-
ного значения. председатель 
комитета Госдумы рФ андрей 
Макаров пообещал жителям 
лично приехать осенью в село 
и оценить новую дорогу.

Людмила Иванова 

Конструктивное взаимодействие
безопасность людей – залог успешного развития области

бюджетные возможности
Регион будет добиваться максимального участия в федеральных программах
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В конце мая Татьяна Голикова ста-
ла ответственной за всю социаль-

ную сферу. На прошлой неделе она 
дала эксклюзивное интервью в сту-
дии Радио «Комсомольская правда». 
Мы предлагаем нашим читателям ту 
его часть, где речь идет об измене-
ниях пенсионного законодательства, 
которые активно обсуждаются сегод-
ня в обществе.

«ЛоМаТь пеНсиоННую сисТеМу  
Не будеМ, ТоЛьКо 
МодеРНизиРуеМ»

– Возможное повышение пенсионно-
го возраста обсуждают все. Неужели без 
него никак не обойтись?

– Тот законопроект, который находится 
в Госдуме, – консолидированная позиция 
правительства. Тему обсуждали много лет, 
но раньше для этого не было ни экономи-
ческих, ни социальных предпосылок.

– А сейчас появились?
– Это очень сложная тема, крайне чувс-

твительная для всех граждан. Но все экс-
перты сходятся в одном – у нас серьезная 
нагрузка на работающих граждан. В 70-е 
годы на одного пенсионера приходилось 
3,7 работающих, а сегодня – 1,2, если в рас-
чет взять только тех людей, которые рабо-
тают официально и уплачивают страховые 
взносы (см. график). За счет этих средств 
выплачиваются пенсии. Такая солидарная 
система сложилась в России.

– А какое должно быть соотноше-
ние, чтобы система стала сбалансиро-
ванной?

– Все зависит от того, какую пенсионную 
систему мы построим. Она у нас будет мно-
гоуровневая. С одной стороны, солидарная. 
С другой – накопительная, с пожизненным 
наследованием.

– То есть накопительную часть, кото-
рая была заморожена в 2013 году, плани-
руете разморозить?

– Не совсем. Мы пытаемся ее модер-
низировать. Очевидно, что сверхвысокий 
уровень пенсий государство своими ресур-
сами обеспечить не может. Здесь важно со-
здать правильную инфраструктуру. Чтобы 
люди, наконец, поверили, что их накопле-
ния будут реальной прибавкой, когда они 
выйдут на пенсию. Коллеги из Минфина 
и Центробанка отрабатывают концепцию 
индивидуального пенсионного капитала 
(ИПК). Профсоюзы и работодатели сходят-
ся в одном – порядок накоплений должен 
быть добровольным (раньше был обяза-
тельным. – Ред.). Сейчас эта конфигурация 
отрабатывается. Думаю, к осени процесс 
завершим.

– В одном из интервью вы сказали, 
что хотите отменить нынешнюю пен-
сионную формулу, которая зависит от 
стажа и зарплаты и рассчитывается в 
пенсионных баллах. Ее поменяли всего 
три года назад, зачем нужна очередная 
реформа?

– В нынешнем законе написано: чтобы 
определить стоимость балла, правительс-
тво должно принять методику расчета. Но 

сегодня 2018 год, а методики до сих пор 
нет. Более того, нынешняя система пол-
ностью зависит от тех средств, которые 
получает Пенсионный фонд из федераль-
ного бюджета. Вот этим трансфертом и 
ограничивается стоимость балла. Сейчас, 
когда мы меняем подходы, увеличивая пен-
сионный возраст, мы должны эту систему 
достроить. В любой формуле самое важ-
ное – индексация пенсий, их повышение. 
То есть, то, как будут сохраняться права, 
которые накоплены за весь период трудо-
вой жизни. Вот это нам предстоит поме-
нять, потому что мы переходим к опере-
жающему росту пенсий выше инфляции. 
В данный момент мы определяемся с гра-
фиком индексации пенсий внутри года: 
как сейчас с 1 февраля (по фактическому 
росту цен предыдущего года) и с 1 апреля 
(исходя из дополнительных ресурсов, кото-
рые начнут поступать в систему) или иным 
образом. И, наконец, мы хотим сделать 
пенсионную формулу более понятной для 
граждан. Но это не значит, что мы все лома-
ем. Мы ее адаптируем к тем изменениям, 
которые будут происходить в пенсионной 
системе. Ломать ничего не будем.

«пособие по безРабоТице  
Надо подНяТь вдвое»

– Все боятся, что людям в возрасте  
50 + будет сложнее найти работу. Может 
быть, предусмотреть какие-то льготы 
для компаний, которые берут пожилых 
сотрудников? С инвалидами сейчас так 
делают...

– Это, наверное, самая звучащая тема 
во время обсуждения вопросов повышения 
пенсионного возраста. Мы вырабатываем 
комплекс мер. Он будет направлен на то, 
чтобы уволенные люди не оказались бро-
шенными. Во-первых, премьер дал поруче-
ние Роструду усилить надзор за работодате-
лями именно в отношении дискриминации 
этой части населения. Во-вторых, будет раз-
вернут институт активных программ заня-
тости, их финансирование увеличим.

– Активные программы – это что?
– Переобучение и переподготовка. Они 

нацелены не только на людей, которые на-
ходятся в предпенсионном возрасте, но и на 
более молодых. И здесь службам занятости 
надо активнее общаться с работодателями, 
чтобы выявлять их потребности. А нам нуж-
но эти программы переформатировать так-
же и под нужды людей старшего возраста.

– На биржах труда часто предлагают 
рабочие места с минимальной зарпла-
той или низкой квалификации. Человек 
с большим опытом на такое не пойдет. 
Решит ли проблему, например, увели-
ченное пособие по безработице для та-
ких людей? Оно уже 10 лет как не индек-
сируется.

– Мы сейчас готовим законопроект, ко-
торый будет пересматривать минимальный 
и максимальный размер пособия по безра-
ботице (сейчас 850 и 4900 рублей соответс-
твенно. – Ред.). Мы полагаем, что макси-
мальный должен равняться прожиточному 
минимуму трудоспособного гражданина.

– То есть, 11 тысяч?
– Да, примерно – конкретная сумма за-

висит от региона. Плюс думаем, какой пе-
риод это пособие по безработице нужно 
выплачивать, если наши граждане стар-
шего возраста вдруг попадут в сложную 
ситуацию.

«пРоГРессивНоГо подоходНоГо 
НаЛоГа поКа Не будеТ»

– Власти хотят поднять пенсионный 
возраст, а народ требует ввести про-
грессивный подоходный налог. Это 
будет справедливо. Почему не подни-
маете?

– Споров среди экспертов и в правитель-
стве на эту тему было много. Но в конечном 
итоге приняли решение прогрессивную 
шкалу не вводить. Сегодня подоходный на-
лог – это устойчивый источник дохода для 
регионов.

– Так и подняли бы! В регионах стало 
бы больше доходов...

– Проблема в другом. Обсуждалось та-
кое предложение: с минимальной зарплаты 
(МРОТ) налог совсем не брать, а для бога-
тых, наоборот, поднять. Посчитали и поня-
ли, что от такого маневра будет скорее ми-
нус, чем плюс.

– Хорошо, можно не отменять налог с 
МРОТ. Но можно поднять налог для тех, 
кто зарабатывает, допустим, 100 – 200 
тысяч рублей в месяц. Пусть они платят 
не 13%, а 15%. Лишние два процента точ-
но не создадут стимул уходить в тень...

– Взвесив все «за» и «против», правитель-
ство приняло решение, что пока этого де-
лать не надо.

«Наши бабушКи и дедушКи 
засЛужиЛи вНиМаНие  
оТ ГосудаРсТва»

– В демографической программе пре-
дусмотрен большой комплекс мер по уве-
личению продолжительности жизни. Что 
он подразумевает?

– Для меня тема активного долголетия 
очень важна. Президент обозначил ее в чис-
ле приоритетов. Предметно этим в нашей 
стране еще не занимались.

– То есть, пенсии и льготы давали, а 
все остальное – сами-сами…

– Именно так. Социальное обслужива-
ние – да, есть. Инфраструктура по уходу на 
дому – тоже. Но ярко выраженного интере-
са не было. А мир уже наработал практику. В 
большинстве стран, которые приняли реше-
ние о повышении пенсионного возраста, фор-

мировали подобные программы. Всемирная 
организация здравоохранения (ВОЗ) дала 
общие рекомендации. Это и ежегодная дис-
пансеризация, и специальные программы по 
вовлечению этих людей в социум, когда они 
уже закончили работать, чтобы не чувство-
вали себя брошенными. Это и здоровый об-
раз жизни, отказ от вредных привычек. Люди 
старших возрастов нашей страны заслужи-
ли то, чтобы государство на самом высоком 
уровне наконец-то приняло и реализовало 
для них программу.

– Когда увидим первые шаги?
– Запустимся в 2019-м. Сейчас стараемся 

правильно выбрать эти мероприятия, чтобы 
они были востребованы и полезны людям.

пеНсии и пРавда выРасТуТ?
– Вы уже заявляли, что благодаря по-

вышению пенсионного возраста увели-
чатся пенсии. Вы уверены, что это про-
изойдет?

– Все ресурсы, которые получим в пенси-
онную систему от повышения возраста, пой-
дут на индексацию. В среднем годовой доход 
в 2019 году должен вырасти на 12 тысяч руб-
лей. Мы будем придерживаться этого уровня 
на протяжении шести ближайших лет. То есть 
каждый год пенсионеры будут получать при-
бавку в 12 тысяч рублей к годовому доходу.

– Грубо говоря, если сейчас средняя 
пенсия – 14 тысяч рублей, то в 2024 году 
она вырастет до 20 тысяч?

– Даже с небольшим хвостиком, навер-
ное (подробнее – см. график). Но это сред-
нестатистическая цифра. У кого-то будет 
больше, а у кого-то – меньше. Все зависит от 
стажа и заработка гражданина, которые он 
накопил к моменту выхода на пенсию.

Александр Гамов, Евгений Беляков
(«Комсомольская правда».  

13 июля 2018 г.)

В областной клинической больни-
це вчера прошла конференция 

«донорство и трансплантация орга-
нов в Рязанской области: проблемы 
и перспективы развития». ведущим 
спикером на ней был академик РаН, 
главный трансплантолог Минздра-
ва России, директор Национального 
медицинского исследовательского 
центра трансплантологии и искусст-
венных органов имени академика 
в.и. шумакова (НМиц Тио) сергей 
Готье. Речь шла о состоянии транс-
плантологии в России, правовых ас-
пектах этого вопроса, использова-
нии передовых технологий, разви-
тии служб трансплантации органов  
в российских регионах. 

Выдающийся врач и крупный ученый 
Сергей Готье специально прибыл в Рязан-
скую область, чтобы помочь коллегам из 
региона в организации здесь службы транс-

плантации органов. По словам главного 
трансплантолога России, потребность в 
этом виде помощи среди россиян огром-
ная. Наиболее востребованные опера-
ции – по пересадке почки, так как люди с 
почечной недостаточностью – это доволь-
но многочисленная категория. Выступая 
на открытии конференции, Сергей Готье 
особо отметил роль не только врачебного 
сообщества в создании новой службы, но 
и руководства региона. Он пообещал, что 
Национальный медицинский центр транс-
плантологии и искусственных органов бу-
дет помогать рязанским врачам, предостав-
лять им технологии и методы работы. 

В свою очередь, принявший по пору-
чению губернатора Н.Любимова участие 
в конференции вице-губернатор Игорь 
Греков в приветственном слове от име-
ни главы региона сказал, что руководс-
тво области готово всецело поддерживать 
организацию службы донорства и транс-
плантологии. Он также отметил высокую 

готовность региональной медицины к раз-
витию нового направления. 

Рязанская область станет 30-м россий-
ским регионом с собственной трансплан-
тологической службой, и ее создание в на-
стоящее время уже активно идет. Об этом 
рассказали министр здравоохранения ре-
гиона Андрей Прилуцкий и главный врач 
областной клинической больницы Дмит-
рий Хубезов. Предполагается, что уже в 
сентябре будет получена вся разрешитель-
ная документация на проведение нового 
вида операций, а до нового года – прове-
дена первая в регионе трансплантация 
органов. По словам Андрея Прилуцкого, 
в развитии нового направления регио-
нального здравоохранения будут задейс-
твованы крупные больницы области и их 
ведущие специалисты. 

В рамках конференции было подписа-
но соглашение о сотрудничестве между 
Национальным медицинским исследова-
тельским центром трансплантологии и 

искусственных органов имени академи-
ка В.И. Шумакова и министерством здра-
воохранения Рязанской области. Кроме 
того, договор о сотрудничестве заключен 
между НМИЦ ТИО и Рязанской областной 
клинической больницей. 

Также вчера Сергей Готье посетил Ря-
занский государственный медицинский 
университет имени академии И.П. Павло-
ва. Главному российском трансплантологу 
показали учебную операционную WetLab, 
где оттачивают практические навыки бу-
дущие и нынешние хирурги. В этот день в 
операционной WetLab бригада специалис-
тов отрабатывала технологию трансплан-
тации почки на лабораторном животном. 
По словам руководителя вуза Романа Кали-
нина, развитие трансплантологии в Рязан-
ской области открывает новые перспекти-
вы и для университета в плане подготовки 
специалистов более высокого уровня. 

Людмила Иванова 

ирина 
сизова  

перВый заместитель  
глаВного редактора

ФуТбоЛьНая сТРаНа

высокие технологии и новые возможности 
рязанские Врачи готоВятся проВодить операции по трансплантации органоВ 
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Вице-премьер татьяна голикоВа: 
о пеНсиоННоМ возРасТе, пособии  
по безРабоТице и аКТивНоМ доЛГоЛеТии

ч емпионат мира по футболу завершен. Кубок чемпио-
нов – у Франции. позади остался этот яркий, шумный 

месяц, эта прокатившийся по 11 городам России буря эмо-
ций и страстей.

Впереди – подведение итогов для страны-организатора. Предстоит 
решить, как рационально использовать инфраструктуру, созданную 
к чемпионату, стадионы, пресс-центры, тренировочные базы. Пред-
стоит понять, что было сделано хорошо и правильно, а над чем еще 
стоит работать. Конечно, нам наговорили массу комплементов в эти 
дни болельщики, гости чемпионата, его участники, главы государств 
и футбольных международных организаций. Не задрать бы нам слиш-
ком высоко нос. Мы сами знаем в себе это качество – умение концент-
рироваться на решении одной, главной и грандиозной по масштабам 
задачи. Но нам бы научиться и в обычной жизни также решать пов-
седневные значимые для людей проблемы. А то ведь Крымский мост 
возводим, а проселочную дорогу с мостиком через мелкую речушку 
отремонтировать некогда и не на что.

Чемпионат дал нам возможность взглянуть на себя со стороны 
глазами сотен тысяч гостей и болельщиков. Оказывается, мы можем 
быть добросердечными, веселыми, гостеприимными, хлебосольны-
ми, общительными и красивыми. У нас уютные, безопасные, чистые 
и привлекательные для гостей города с развитой инфраструктурой. 
У нас активные, организованные и совсем неагрессивные болель-
щики. У нас есть замечательная национальная сборная по футболу. 
Все это у нас есть.

Президент России планирует встретиться с российской футболь-
ной сборной и ее тренером Станиславом Черчесовым. Тому удалось 
в короткий срок создать команду, способную выигрывать. Ребята 
удивили страну и мир, переместившись с 70-го места в рейтинге 
ФИФА на 8-е место на чемпионате мира и заставили многих россиян 
влюбиться в футбол. Такого давно не было. С. Черчесов результатом 
своей команды не очень доволен и заявляет об этом публично, но 
признаемся честно, от российской сборной никто и не ждал выхо-
да в 1/4 финала. Спортивные руководители, да и сами футбольные 
игроки и тренеры ждут взрыва интереса к футболу со стороны бо-
лельщиков, влюбившихся в игру мальчишек и их родителей. Хватит 
сидеть у компьютеров, пора погонять мяч по траве.

Чемпионат кончился, жизнь продолжается. Когда вы будете чи-
тать этот номер газеты, итоги встречи Президента России Влади-
мира Путина и президента США Дональда Трампа в общих чертах 
будут уже известны. Предваряющая саммит в Хельсинки неделя 
была наполнена неоднозначными событиями на международной 
арене. Д. Трамп побывал в штаб-квартире НАТО в Брюсселе и с ра-
бочим визитом в Лондоне. Везде был строг и неуступчив, добивал-
ся от стран – участниц НАТО повышения расходов на оборону, от 
канцлера Германии – изменении позиции по Северному потоку-2, 
от Терезы Мей – ужесточения курса на переговорах по брекзиту. Ев-
ропа начинает привыкать к риторике американского президента и 
адаптировать к ней свою точку зрения. Европейских лидеров, по-
хоже, больше, чем жесткие высказывания американского лидера, 
интересовали перспективы его встречи с российским Президентом. 
Двигаясь в фарватере американской внешней политики, единая Ев-
ропа заплыла слишком далеко. Она-то с Россией перессорилась, а 
Трамп вот возьмет и помирится – и что тогда? 

Не будем столь наивны. Мы не проснулись сегодня в другой реаль-
ности. Отношения России и США в столь глубоком ауте, что любой ре-
зультат встречи двух лидеров важен, но это только начало пути к нор-
мализации отношений, если имеется на то политическая воля. Тем 
более, что оппозиция Трампу внутри США делает все для того, чтобы 
встречу сорвать или свести ее результаты к минимуму.

В Рязани, как и в стране, 2018-й год – год юбилеев. Отмечает 100-
летие старейшее в городе военное учебное заведение, которое те-
перь известно всему миру как Рязанское высшее военное воздушно-
десантное училище. На заседании «круглого стола» в Общественной 
палате Рязанской области член Общественной палаты, директор Му-
зея истории ВДВ Степан Таненя рассказал о том, как готовятся к тор-
жествам училище и музей. В ноябре нас ждет много интересного, в 
том числе и новая экспозиция музея сразу на двух площадках. Прав-
да, придется торопиться и ужиматься в расходах. Но мы, как всегда, 
все сделаем к сроку. 

На прошлой неделе город посетил заместитель министра культу-
ры РФ Сергей Обрывалин. Губернатор Н.Любимов и С. Обрывалин 
посетили два объекта, связанных с предстоящим в этом году 100-ле-
тием писателя, нобелевского лауреата А.Солженицына – гимназию 
№ 2 и Дом М. Салтыкова-Щедрина. В гимназии предстоит завершать 
реставрацию, в Доме Салтыкова-Щедрина организовать Музейный 
центр А.Солженицына. Работы на каждом из объектов предстоит 
немало, но завершить ее придется с хорошим качеством и в срок. 
Ведь осуществляется она в рамках федеральной целевой програм-
мы «Культура России» и сроки ограничены 2018 годом.
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Всемирный день международ-
ного уголовного правосудия
День основания морской авиа-
ции ВМФ России

1907 г. – русско-японское соглаше-
ние в Санкт-Петербурге об уважении 
территориальной целостности сторон, 
независимости и целостности Китая, 
о разделе Манчжурии на русскую и 
японскую сферы влияния, о признании 
Кореи сферой специальных интересов 
Японии, Внешней Монголии – России.

1918 г. – расстреляна семья послед-
него Императора Всероссийского Ни-
колая II. 
1942 г. – Великая Отечественная вой-
на: начался первый этап Сталинград-
ской битвы.
1962 г. – атомная подводная лодка 
«Ленинский комсомол» достигла Се-
верного полюса Земли.
1972 г. – погиб при спасении сельско-
хозяйственной техники и урожая меха-
низатор колхоза им. Чапаева Михай-
ловского района Анатолий Алексеевич 

Мерзлов (1954-1972 гг.), уроженец де-
ревни Прудские Выселки Михайловс-
кого района.

Родились:
1839 г. – Владимир Иванович Добро-
вольский (умер в 1904 г.), офтальмолог, 
доктор медицины, профессор, уроже-
нец села Стружаны Рязанского уезда 
Рязанской губернии. 
1846 г. – Николай Николаевич Миклу-
хо-Маклай (умер в 1888 г.), этнограф, 
антрополог, биолог и путешественник.

1891 г. – Борис Андреевич Лавренев 
(умер в 1959 г.), прозаик, драматург.
1935 г. – Петр Степанович Каданцев, 
член Союза журналистов СССР и Со-
юза российских писателей, кандидат 
исторических наук, доцент, уроженец 
с. Кривское Сараевского района.
По народным приметам: если ме-
сяц виден при восходе, изменяет свой 
цвет и прячется в облака – к хороше-
му урожаю. Именинники: Алексей, 
Анастасия, Андрей, Георгий, Дмитрий, 
Марк, Николай, Федор.

День В кАленДАРе17 Июля

сПоРТ

нА ПосТояннУю РАбоТУ  
ТРебУеТся:

Торговый представитель
от 35 000 руб. на руки

Требуемый опыт работы: 1–3 года
Полная занятость, полный день

обязанности:
•Ведение клиентской базы в актуальном состоянии
•ведение и увеличение клиентской базы
•работа с существующей базой клиентов и привлечение новых
•контроль наличия и актуальности заключаемых договоров
•выезд к клиенту
•демонстрация и презентация продукта
•выявление потребности
•помощь в выборе
•формирование первичной отчетности

Требования:
Высшее/неполное образование
Опыт работы торговым представителем от 2-х лет
Личный автомобиль обязательно! 
(оплата ГСМ+амортизация)

Условия: 
Оформление по ТК, Гр/р 9.00-18.00
Заработная плата по договоренности (оклад+%)
контактное лицо – наталия Александровна:
тел. 8-903-700-91-22; 8-800-350-00-87 
(бесплатно по России); 
8-495-825-00-87.

реклама

Коллектив областного госу-
дарственного бюджетного 
учреждения дополнитель-
ного профессионального 
образования «Рязанский 
институт развития образо-
вания» выражает глубокое 
соболезнование Лоханкову 
Алексею Анатольевичу по 
поводу безвременной кон-
чины его супруги 

Лоханковой 
Елены васильевны. 

Пр
ед

уП
ре

ди
ть

 –
  

зн
ач

ит
 о

бе
зо

Па
си

ть
!

о
бо

 В
сех

 

 З
А

М
еч

ен
н

ы
х П

о
ВРеж

Д
ен

И
ях э

л
ек

ТР
о

УсТА
н

о
Во

к,  

л
И

н
И

й
 э

л
ек

ТР
о

П
еР

еД
А

чИ
 И

л
И

 н
А

РУш
ен

И
ях о

хРА
н

н
ы

х З
о

н
 

сл
еД

УеТ
 с

о
о

бщ
А

Ть
 П

о
 Т

ел
еФ

о
н

У к
о

н
ТА

кТ-
ц

ен
ТР

А
 П

А
о

 «
М

Рск 

ц
ен

ТР
А

 И
 П

РИ
Во

л
ж

ья» 
8-8

00-1
00-3

3-0
0,

а 
та

кж
е 

По
 те

ле
ф

он
у 

+7
 (9

20
) 0

5-
05

-7
77

  

в 
W

ha
ts

ap
p 

и 
Vi

be
r.

Случайное касание провода оборудованием, кузовом крупногабаритной техники и замыкание в таком слу-
чае воздушной линии на землю смертельно опасно для человека: выходя из машины, водитель получает серь-

езную ожоговую траву или погибает на месте от действия электротока.
Лето – время, когда дети большую часть времени проводят на улице и часто оказываются 

в опасной близости от энергообъектов. Поэтому крайне важно разъяснить им, что нельзя 
подходить к провисшим или оборванным проводам ближе чем на 8 метров. Смертельно 
опасно и противоправно набрасывать на провода различные предметы, разбивать изо-
ляторы, прикасаться к опорам линий электропередачи, приближаться к трансформатор-
ным подстанциям, электрощитам, а тем более пытаться открыть их. Вблизи энергообъ-
ектов недопустимо устраивать туристические лагеря, игры и спортивные состязания, 
удить рыбу, делать «селфи», запускать воздушных змеев, заниматься кайтсерфин-
гом, парапланеризмом и т.п.

Энергетики также просят родителей не допускать, чтобы их дети играли око-
ло ЛЭП и трансформаторных подстанций. Даже не касаясь находящегося под 
напряжением оборудования, можно получить смертельную травму: электри-
чество способно поразить на расстоянии.

соВРеМеннУю жИЗнь неВоЗМожно 
ПРеДсТАВИТь беЗ элекТРИчесТВА, 

оДнАко еслИ не соблюДАТь 
необхоДИМые ПРАВИлА беЗоПАсносТИ, 

То элекТРоэнеРГИя МожеТ быТь 
не соЗИДАТельной, А РАЗРУшИТельной 

ИлИ ДАже сМеРТельно оПАсной. 

Филиал ПАО «МРСК Центра и Приволжья» – 
«Рязаньэнерго» напоминает жителям Рязанской об-

ласти о необходимости соблюдения правил поведе-
ния в охранных зонах линий электропередачи (ЛЭП).

Охранные зоны воздушных линий – это расстояния 
с обеих сторон от крайних проводов линий электропе-

редачи. Для воздушных линий (ВЛ) напряжением 0,4 кВ они 
составляют 2 метра, для ВЛ напряжением 10 кВ – 10 метров, 

для ВЛ 35 кВ – 15 метров, для ВЛ 110 кВ – 20 метров. Охран-
ные зоны кабельных линий электропередачи равняются 1 метру 

по обе стороны линии.
Неосторожные или противоправные действия в границах охранных 

зон могут повлечь за собой несчастные случаи, нарушить нормальную 
работу объектов электросетевого хозяйства и электроснабжение потре-

бителей, спровоцировать пожар. Нарушители привлекаются к ответствен-
ности в установленном законом порядке.

в охранных зонах ЛЭП катЕгоричЕски заПрЕщЕно:
– разбивать в охранных зонах палаточные лагеря и устраивать пикники;

– строить, ремонтировать, реконструировать или сносить здания и сооруже-
ния, а также размещать торговые точки, полевые станы, загоны для скота, 

свалки для мусора, гаражи и стоянки всех видов машин и механизмов. Энерге-
тики должны иметь беспрепятственный доступ к энергообъектам для обеспечения 

их пожарной безопасности, обслуживания и ремонта;
– складировать или размещать хранилища любых материалов, в том числе горюче-

смазочных;
– сажать и вырубать деревья и кустарники;

– выполнять монтажные, погрузочно-разгрузочные, полевые сельскохозяйственные работы 
с применением сельскохозяйственных машин и оборудования высотой более 4 метров, проез-

жать на машинах и механизмах, имеющих общую высоту с грузом или без груза от поверхности 
дороги более 4,5 метра. 

ФИлИАл 
«РяЗАньэнеРГо» 

ПРеДУПРежДАеТ: 
нАхоДясь  

нА РыбАлке  
ИлИ оТДыхе нА 

ПРИРоДе, УбеДИТесь, 
чТо РяДоМ неТ лИнИй 

элекТРоПеРеДАчИ 
ИлИ ДРУГоГо 

элекТРообоРУДоВАнИя! 
оТ эТоГо ЗАВИсИТ  

ВАшА жИЗнь И жИЗнь 
ВАшИх блИЗкИх!
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самые ценные кадры
НА ПРАЗДНИКЕ РЯЗАНЦы УГАДыВАЛИ РАБОТы МЭТРОВ  
И САМИ СОРЕВНОВАЛИСь В ФОТОМАСТЕРСТВЕ 
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Подготовка  
к «окским сезонам»
ДЛЯ РЯЗАНСКИх ДИЗАйНЕРОВ ПРОшЕЛ МАСТЕР-КЛАСС  
АКАДЕМИКА НАЦИОНАЛьНОй АКАДЕМИИ ИНДУСТРИИ

ФРАнцУЗы  
сТАлИ ДВУкРАТныМИ 
чеМПИонАМИ МИРА
Победой сборной Франции завер-
шился проходивший в россии чем-
пионат мира по футболу. В главном 
финале, в Москве, на поле стадиона 
«Лужники», она нанесла чувствитель-
но поражение Хорватии – 4:2. В итоге 
французы повторили свой «золотой» 
успех» – стали двукратными обладате-
лями Кубка мира. Накануне в Санкт-
Петербурге в матче за «бронзу» Бель-
гия переиграла Англию – 2:0. 

ПРоВеРИлИ сИлы  
ПеРеД сТАРТоМ 
готовясь к стартующему 18 июля 
первенству россии по футболу сре-
ди клубов второго дивизиона (группа 
«Центр»), Фк «рязань» дома, на ста-
дионе «спартак», провел контроль-
ный матч с командной группы «за-
пад» – «торпедо-владимир». Встреча 
получилась скупой на голевые момен-
ты, соперники их использовали лучше 
и победили – 2:0. В составе «Рязани», 
кроме основных, играли находящие-
ся на просмотре футболисты. Во вто-
ром тайме Гарник Авалян и Валерий 
Бахмутов провели шесть замен.

«АльТАИР»  
ВыРВАл ПобеДУ
в очередном туре чемпионата ря-
зани по футболу, пожалуй, главным 
для расположения команд стал матч 
«спартак-Белый дом» – «альтаир». В 
состоявшемся на стадионе «Аван-
гард» в Хирине поединке в счете по-
вели, а затем его удвоили хозяева, 
авторами голов стали Тимур Иванов 
и Евгений Поверенный. И тут гости – 
футболисты «Альтаира» – перехвати-
ли инициативу, мячи стали влетать 
только в ворота «Спартака-Белого 
дома». Дважды отличился Вадим Чи-
жов, один гол забил Игорь Юргаев. 
Вырвав победу у соперников, подо-
печные Александра Аверьянова и Ва-
дима Чижова вплотную приблизилась 
к группе лидеров. Всего одно очко 
они уступают занимающему третье 
место ФК «Ризур», который в этом 
туре одержал верх над командой 
«Азард групп» – 2:1 (оба гола у побе-
дителей с пенальти забил Александр 
Ивашкин).
Ближайший тур откроется матчем 
«Альтаира» против занимающего 
предпоследнее место «Авангарда». 
Этот поединок состоится сегодня в 
Дягилеве, на стадионе «Сокол». 

Вячеслав Чирков

юлия Иванова рассказывает рязанским модельерам  
как правильно использовать народные мотивы в коллекциях 
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В этом году фести-
валь «окские сезо-

ны» пройдет уже в деся-
тый раз. Для того чтобы 
юбилейный фестиваль 
прошел успешно, для ря-
занских модельеров и 
дизайнеров выступила с 
мастер-классом акаде-
мик национальной ака-
демии индустрии моды 
юлия Иванова. 

В прошлом году член Со-
юза дизайнеров РФ, доцент 
кафедры «Теория и практика 
дизайна» Сочинского инсти-
тута моды, бизнеса и права 
Юлия Иванова уже входила 
в состав жюри фестиваля, 
планирует и в этом году. Об 
«Окских сезонах» у Юлии сло-
жилось очень хорошее впе-
чатление.

– «Окские сезоны» – это 
система, которая собирает 
единомышленников в од-
ном месте и позволяет им 
друг у друга учиться, – отме-
тила Юлия. – Мне понрави-
лась любовь к русским тра-
дициям.

Именно потому, что на-
родные мотивы были видны 
во многих коллекциях «Окс-
ких сезонов» прошлого года, 
Юлия решила сделать рус-
ские традиционные костю-
мы основной темой мастер-
класса.

– У ваших дизайнеров 
все круто, и они очень мно-
го знают о народных костю-
мах, – отметила Юлия. – Но 
будет еще круче, если они 
чуть более современно смо-
гут интерпретировать свои 
знания.

В мастер-классе Юлии 
Ивановой приняли участие 
более 20 рязанских дизайне-
ров, которые выступят в юби-
лейном фестивале «Окские 
сезоны-2018». Фестиваль со-
стоится 7 декабря 2018 года 
в Рязани.

Заместитель начальника 
управления развития пред-
принимательства и потреби-
тельского рынка министерс-
тва промышленности и эко-
номического развития Ольга 
Огаркова подчеркнула, что 
на юбилейном фестивале ря-
занским модельерам нужно 
выступить не только хорошо, 
но и продаваемо. На «Окские 
сезоны-2018» приглашены 
Вячеслав Зайцев и Татьяна 
Михалкова.

Иван Попов

ВысТАВкИ, концеРТы, ПРеЗенТАцИИ

С олнце, музыка, оживленные 
беседы и масса людей с фо-

тоаппаратами и смартфонами 
вокруг. Праздник «Мир вокруг 
нас» на Почтовой в разгаре.

Самые шустрые и азартные уже 
отправились на фотокросс, чтобы до-
казать: они тоже умеют ловить яркие 
мгновения жизни! Задания для этих 
фотографов приготовлены соответс-
твующие: например, запечатлеть са-
мую креативную лавочку на главной 
пешеходной улице города. А самых лю-
бознательных манит черно-белая фо-
товыставка у залитой солнцем стены 
главпочтамта. Подхожу и я. Виктория 
Филиппова, директор «Фотодома», тут 
же вручает мне листок и ручку. 

– Перед вами восемь снимков – че-
тыре принадлежат Анри Картье-Брес-
сону, четыре – Евгению Каширину. 
Ваша задача – угадать авторов, – объ-
ясняет Виктория. – Евгения Николае-
вича часто называли «рязанским Кар-
тье-Брессоном», поэтому мы в честь 
праздника решили предложить зем-
лякам такую викторину. 

Выбор и впрямь сложный. Вот эта 
старушка за прилавком опустевше-
го овощного рынка – француженка 
или наша землячка? А где происходи-
ла свадьба у той счастливой молодой 
пары? Пару работ Каширина я узнаю 
сразу, остальное вписываю по наитию. 
Итог – половина правильных ответов. 
Что ж, есть к чему стремиться – мир 
фотографии увлекателен и бесконе-
чен! А на память я получаю репродук-
цию фото Евгения Каширина. 

На фестивале «Мир вокруг нас» 
всех знакомят с историей фотоис-
кусства. На главной сцене ведущие 
рассказывают интересные факты об 
изобретении фотографии и выдаю-
щихся мастерах. Студия «Белый бал» 
представляет выставку портретов в 
старинных нарядах, молодые фото-
графы города – свою экспозицию. А 
«Фотодом» знакомит горожан с твор-
чеством рязанских членов Союза фо-
тохудожников России: А. Павлушина, 
Н. Середы, А. Есина и других. На один 
вечер Почтовая превратилась в гале-
рею под открытым небом, которую 
дополнили завсегдатаи – художники 

и ремесленники со своими товарами. 
Программу дополняют лекции о трен-
дах Instagram и других особенностях 
современной фотографии. 

А после того, как самым быстрым 
и предприимчивым участникам фото-
кросса раздали призы, праздник про-
должился концертом. Всенародно лю-
бимые песни, выступления танцоров 
бальных движений города – все это 
объединило людей и помогло еще раз 
порадоваться лету. А фотографы по-
лучили свои коллекции эмоций – где 
еще, как не в гуще праздника, нахо-
дить интересные ракурсы? Впрочем, 
у этих художников еще будет время 
сделать свои лучшие летние снимки: 
торжества на Почтовой, в том числе 
День города и I Международный фо-
рум древних городов, будут прохо-
дить каждую пятницу и подарят нам 
много удивительных встреч. Ловите 
их в свои объективы и сохраняйте 
рязанскую историю для потомков, 
как это делал наш земляк Евгений 
Каширин. 

Татьяна Клемешева 
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